



Viertes Kapitel.

Der Überfall.

Nach einigen Tagen hatte sich Sonny vollständig von den Nachwehen seiner Verletzungen erholt; seine beiden Herren nahmen daher die früher bereits bis zu einer Tiefe von etwa zwei Meter ausgehobenen Gruben von neuem in Angriff. Der Briqua lockerte mit der Spitzhacke die harte Erde auf dem Boden derselben auf, Kurt füllte sie in einen geräumigen Korb, den Hans mit Hilfe einer Winde, die sie sich angeschafft, an den Rand der Grube hinaufbeförderte und mit seinem Better dann bis ans Wasser trug, wo beide gemeinschaftlich die Erde durchsiebten.

Im Laufe einer Woche hatten sie mehr Diamanten ausgewaschen, darunter einige ziemlich wertvolle, als während der ganzen Zeit vorher. Der Briqua hatte beim Aufhacken ebenfalls mehrere größere Steine gefunden, die er getreulich seinen Herren ablieferte, sodaß diese volles Vertrauen in seine Ehrlichkeit gewannen. Als sie mit Beulwitz und